BOLETIN INFORMATIVO FERERO <mark>2020</mark>

Antonio de Jesús Lira REPÚBLICA

BOLIVARIANA DE VENEZUELA



Iglesia de Cristo "Maturín centro" MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com Móvil: 0416-323 30 28 / 0414-309 6767

North Beach church of Christ, Ft Worth, TX. U.S.A.

Seguimos aquí muy agradecidos con nuestro Padre Dios que nos mantiene en la vida y en la fe y nos da la oportunidad de poder comunicarnos por este medio.

Amados hermanos es nuestro deseo que todos estén bien en todo aspecto.

Iglesia en Maturín centro.

La iglesia en Maturín en centro sigue, la hermandad manejando las dificultades que como país tenemos, pero fortalecidos en la fe adorando y sirviendo al Señor.

Estamos en contacto con gente de iglesias denominacionales y ya tenemos visita en las reuniones de la iglesia. Esta semana, con la ayuda de Dios estaremos realizando reuniones en casa para presentar el evangelio bíblico, el camino de salvación. Agradecemos su ayuda con la oración.

Continuamos con las reuniones de edificación en casas con los hermanos, con mayor énfasis con los hermanos más nuevos.

Tenemos hermanos mayores con detalles en la salud y limitaciones físicas en su movilidad, con ellos estamos arreglando reuniones en sus casas para orar, leer la Palabra y cantar himnos con ellos y darles estímulo.

Situación país. Se ha venido produciendo un cambio con un gran incremento en el área de abastecimiento de alimentos y otros productos en el país, casi todo importado. Solo que los precios son muy altos, recientemente oí una información que decía que se requiere 24 millones de bolívares soberanos (320 dólares aproximadamente, al cambio de estos días) para el abastecimiento mensual solo de alimentos para una familia de tamaño regular. A esto añadimos que el salario mínimo que gana la mayoría de los trabajadores esta aproximadamente en 4 dólares mensuales. Los altos precios llegan también a las medicinas y demás cosas.

Por todo esto es que ruego que <mark>sigamos orando por Venezuela, y muy particularmente por la hermandad en todo el país.</mark>

Hasta aquí el presente boletín. Quiero agradecer como siempre su participación conmigo en esta obra y sus oraciones. Si Dios perite, será hasta la próxima edición, mientras tanto y siempre, que Dios nos bendiga ricamente. Adiós.

En el amor de Cristo, Antonio y familia.